



今年度の区民運動会は去年に続いて午前中のみの開催となりましたが、それでも雨の影響も無く絵に描いた様な秋晴れに恵まれ、参加された区民の皆様の笑顔溢れるイベントになりました。

今年は「パン食い競争」を初の試みとして行いました。

たが予想以上に盛り上がり、そのうえまさか自分も競技に参加するとは思いませんでした。(人生初のパン食い競争でした)

昨年より競技数が増えたにも関わらず、進行も滞りなく行えたことは、公民館スタッフ及び区民の皆様の協力無くては出来なかつた。

年は、初めてやる競技がありました。障害物競走では、はしごを飛んだり、網をくぐったり、パン食い競争では、カレーパンを取りました。美味しかったです。二人三脚は琴美ちゃんと参加しました。タイミングを合

## 楽しかった区民運動会

## 区民運動会

# 大門報館

第138号

館典部  
行民人秀集所房金子  
発門澤編印一  
大柿文ペーパー

たど思っています。  
最近はこの様なイベントを行なう地区も減っているようですが、幅広い世代の区民が一堂に揃つて一日を楽しむ事はこれからもずっと続けていかなくてはと思いました。

来年度も晴天で無事開催出来る事を願っています。

体育部長 窪寺 義明

盛り上がった区民運動会  
吉田 美穂

今年の区民運動会は、凌也君との選手宣誓から始まりました。とても緊張しました。けど、良い思い出が出来ました。

様々な競技がある中、今年は、初めてやる競技がありました。障害物競走では、はしごを飛んだり、網をくぐったり、パン食い競争では、カレーパンを取りました。美味しかったです。二人三脚は琴美ちゃんと参加しました。タイミングを合

わせるのは難しかつたけど、とても楽しかつたです。景品も沢山もらいました。今年の区民運動会は、大盛り上がりでした。





夏の恒例行事となつていて「区民ふれあい広場」は、新たに試みとして、お盆前の八月十一日に、子ども屋台を取り入れた開催となりました。

午後六時から、射的、輪投げをする子ども達の大歓声を始まりに、生ビールや酎ハイ、ハイボールの注文が、止まることなく続き、追加で仕入れるほどの売れ行きでした。屋外では、焼き鳥も好調ですべて売り切れ、屋台ではカラフルな綿アメ、タピオカミルク



## 多くの参加で盛り上がった 区民ふれあい広場

### 子ども夏祭り

中学PTA支部長 小河原 吉子

文化部長 小林 俊文



今年度も子ども夏祭りが開催されました。この夏祭りは従来中学一年生が中心となり執り行つてまいりましたが、少子化や生活の多様化などを考慮し、大門区のすべての子ども達が参加できる夏祭りといたしました。草取り作業、お魂入れ、灯籠張り、手始め、足揃えを経てお祭り当日を迎えた。神楽巡行では小学生が力強く神楽を引き、中学生が重い灯籠を交代で持ち、力を合わせての巡行と



なりました。子ども達が参加しやすいよう、出発時間を早めたので明るい中でしたが工夫を凝らして花火を打ち上げていただき、大きな歓声があがりました。今後も大門区の伝統文化として継承して行けるよう、運営の体制も見直し、新たに実行委員会を立ち上げ、広く大門区の皆様のご協力をいたしての開催となりました。至らぬ点も多々ありましたが、実行委員の皆様、関係団体の皆様、大門区すべての皆様に温かくお力添えをいただきましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

ありがとうございました。



当日はすごく暑かつたです。だけどみんなで協力しく達成感がありました。地域の方や神楽保存会の皆さんのお陰です。本当にありがとうございました。大門区で毎年中学一年生が中心となって行う子ども夏祭りという行事があります。この行事のために、灯笼を作つたり、草取りをしたり、みんなで太鼓の練習をしたりして準備をしました。

### 子ども夏祭り

小河原 夕菜

祭典委員元役 成田 良美



祭典委員元役の大役を受けさせて頂いたものの、遂行出来るか心配でしたが、各保存会の皆様のご尽力もあり、又当番部第三の祭典委員の方々のお力を借りて、祭り当日は、心配していた天候にも恵まれ、神社には多くの区民の方々が観覧されるなか、立派な神樂・花火の奉納が出来、翌日は残暑の中、御祝や厄除けの獅子舞を神楽を巡行し、間近で見る勇敢な獅子舞を舞う姿は多くの区民の方々も楽しまれたかと思い

ます。

今年は犀川神社改号二百年の節目に、伝統文化を間近でお支え出来た事はとても良い経験になりました。

祭典委員の方々からは、準備など簡素化されて、負担が少なく、獅子方、花火方の皆様からも、楽しく出来たとお話をいただきました。なによりも区民の皆様にはご支援ご協力頂きありがとうございました。

## 犀川神社秋季例大祭



自主防災会会长 石川 隆裕

災害時に備えて  
防災訓練

十月二十日(日)大門自主防災会の防災訓練が大門公園に於いて、約百四十名の区民及び役員の参加により行われました。

まず「避難訓練」として大門公園に集合、整列、その後本部付情報班長の嶋田正浩氏による一一九番通報を行つていただきました。

さらに、消防署安茂里分署の水野係長他二名の署員の方、消防団の金子氏、防災指導員の丸山氏の皆様の指導をいただき、消防訓練を行いました。



災害は、いつ何時起るかは予測はできません。今頃より区民の皆様に措かれましては、水害、地震、火事等の非常時に備えての対処法の一助としていただければと思います。



十月六日に行われた「秋のゴミゼロ運動」では大勢の区民の皆様のご参加により地域の環境美化にご協力を頂き誠に感謝申し上げます。暮らしやすい区を目指すため、今一度「ゴミカルンダ！」の確認をお願いいたします。ゴミの収集ルートや収集曜日等、再確認し、皆で違法ゴミを無くしていきましょう。なお、ゴミ当番帳は、記載の順番を守つて頂き確実に次の方に回してください。今後とも、区民の皆様には環境美化活動に引き続きご理解とご協力ををお願い申し上げます。

環境美化推進会長 檀原 保夫  
ゴミゼロ運動

## 育成会活動報告



育成会長　山岸 知佳  
日頃より地域の皆様には子ども達への温かい見守りやご指導をいただき誠にありがとうございます。

六月のスマイルボウリングでは長寿会の皆様に優しく教えていただき楽しく盛り上がりました。

夏休みに入りましたラジオ体操を行いました。暑い中真剣に体操を行う子どもの姿が見られました。そして、夏のレクレーションは米村さんに手品を披露していました。間近で見せていただきました。

地域行事ではふれあい広場、子ども夏祭り、区民運動会に参加させていただき地域の皆様と交流を深めることが出来ました。

今後の活動も地域の一員として盛り上げていけたらと思います。地域の皆様、保護者の皆様、お力添えをよろしくお願ひします。

### 育成会活動に参加して

山岸 凌也

育成会活動に参加して心に残っていることは、三つあります。一つ目は夏のレクレーションで手品を見た事です。手品を教えてもらいました。難しかつたけどできた時は、とてもうれしかったです。二つ目は、ふれあい広場で地域のみんなと交流できることです。普段あまり見られないわたあめやフルーツアメがたくさんありうれしかったです。

三つ目は、区民運動会で選手宣誓をやつたことです。



育成会活動に参加して心に残っていることは、三つあります。一つ目は夏のレクレーションで手品を見た事です。手品を教えてもらいました。難しかつたけどできた時は、とてもうれしかったです。二つ目は、ふれあい広場で地域のみんなと交流できることです。普段あまり見られないわたあめやフルーツアメがたくさんありうれしかったです。

令和六年度敬老祝賀会は、九月七日（土）に松代温泉「松代荘」で開催されました。到着後開演までの間、天然温泉と懇談でひと時を過ごし、祝宴では松代荘の料理とお酒に酔いしれ「踊り（小林さんと二名の踊り方）」と「マジックショーやの披露があり楽しい一日となりました。



秋季大会に合わせて本年度「米寿祝と金婚祝」の方（五名・一組）にお祝をさせていただきました。毎年お祝いを実施していますので区民の皆さんのが長寿会加入をお待ちしています。

## 敬老祝賀会

長寿会長　折金 恒彦

緊張したけど大きい声で言えました。これからも、行事に参加

して、地域の人たちと交流をして、楽しく話ができるようにしていきたいです。



育成会活動に参加して心に残っていることは、三つあります。一つ目は夏のレクレーションで手品を見た事です。手品を教えてもらいました。難しかつたけどできた時は、とてもうれしかったです。二つ目は、ふれあい広場で地域のみんなと交流できることです。普段あまり見られないわたあめやフルーツアメがたくさんありうれしかったです。

三つ目は、区民運動会で選手宣誓をやつたことです。

スマイルボウリング大会

スマイルボウリング大会  
令和六年九月十日火曜日  
安茂里地区老連主催で「第十二回スマイルボウリング大会」が開催され長寿会では、Aチーム&Bチームの二チーム十二名で参加し安茂里地区では十六チームでリーグ戦を開始し大門Aチームは惜しくも予選敗退Bチームは予選を通過し四チームで優勝・準優勝・三位・四位の順位を決める試合を行い大門長寿会は、初めて三位の表彰状を頂き打上げ会では大いに盛り上がりました。

スマイルボウリングクラブ  
代表　丸山 文夫